

Rignac. La mairie a planifié d'importants travaux



Les riverains ont assisté à la présentation des prochains travaux./Photo DDM, C. J.

D'importants travaux sur l'avenue du Ségala vont se dérouler sur l'année. Une réunion avec les riverains a eu lieu samedi 9 février, à 10 heures, à l'espace culturel. Le maire, Jean-Marc Calvet, accompagné de Jean-Pierre Issaly, adjoint chargé de la voirie, a remercié les intervenants venus présenter les travaux et les riverains présents.

Trois chantiers conduits par le SIEDA vont se succéder : l'enfouissement des réseaux électriques, téléphoniques et d'éclairage public. Cet enfouissement est coordonné avec le bouclage de ligne ERDF. L'enfouissement des réseaux va débuter côté place du Portail-Haut et s'étendra jusqu'à la zone commerciale. Ces travaux viennent de débuter. Le renforcement du réseau d'eau potable, la protection incendie et une amorce de réseau sur la voie longeant la nouvelle gendarmerie sont réalisés par le Syndicat de l'eau Montbazens-Rignac et débuteront courant avril. Le traitement de la chaussée et des abords pris en charge par la commune devrait débuter en septembre.

Il a été demandé aux riverains s'ils souhaitent se raccorder au réseau de gaz avant le revêtement définitif. Pendant quelques mois, la circulation va être modifiée.

L'ensemble représente un montant de travaux de 1 300 000 €. La totalité n'est pas prise en charge par le budget communal, ERDF, le SIEDA et le Syndicat d'adduction d'eau prennent directement en charge la partie qui leur incombe.